



Längenfeld, am 04.04.2012

Am **27. März 2012** hat der Gemeinderat von Längenfeld seine **2. öffentliche Gemeinderats-sitzung** in diesem Jahr abgehalten. Auszugsweise die wichtigsten Beschlüsse, die dabei gefasst wurden:

Erledigung der Jahresrechnung für das Rechnungsjahr 2011:

Unter dem Vorsitz des ersten Bürgermeister-Stellvertreters und bei Abwesenheit des Bürgermeisters wird einstimmig beschlossen, die in der Jahresrechnung **2011** ausgewiesenen und nicht bereits durch Gemeinderatsbeschlüsse gedeckten Haushaltsplanüberschreitungen nachträglich zu genehmigen.

Unter dem Vorsitz des ersten Bürgermeister-Stellvertreters und bei Abwesenheit des Bürgermeisters beschließt der Gemeinderat auf Grund des Prüfungsergebnisses vom 28.02.2012 und nach Feststellung, dass die Jahresrechnung ordnungsgemäß zur Einsicht aufgelegt worden war und gegen dieselbe keinerlei Einwände erhoben wurden, einstimmig, die Jahresrechnung für das **Rechnungsjahr 2011** genehmigend zu verabschieden und dem Rechnungsleger die Entlastung zu erteilen.

Gesamtsummen Vorschreibung Rechnungsabschluss 2011:

	<u>Einnahmen:</u>	<u>Ausgaben:</u>
Ordentlicher Haushalt:	€ 10.271.309,96	€ 9.679.102,05
Außerordentlicher Haushalt:	€ 1.485.000,00	€ 352.097,67

Gesamtsummen Abstattung Rechnungsabschluss 2011:

Ordentlicher Haushalt:	€ 10.338.439,32	€ 10.120.727,66
Außerordentlicher Haushalt:	€ 1.485.000,00	€ 352.097,67
Rechnungsergebnis ordentlicher Haushalt:	€ 592.207,91	
Rechnungsergebnis ao. Haushalt:	€ 1.132.902,33	
Kassenbestand zum 31.12.2011:	€ 1.407.975,23.	

Festsetzung der Gebühren für das „Wohn- und Pflegeheim St. Josef“ ab 01.01.2012:

<u>Altenwohnheim (Tarifsätze täglich):</u>	<u>netto</u>	<u>Pflegeheim (Tarifsätze täglich):</u>	<u>netto:</u>
Wohnheim:	€ 39,40	Teilpflege 1	€ 80,20
Erhöhte Betreuung 1	€ 53,70	Teilpflege 2	€ 97,00
Erhöhte Betreuung 2	€ 65,00	Vollpflege	€ 112,70

Generalsanierung Gemeindesaal – Gründung der „Längenfeld Kommunalgebäude KG“: Der Gemeinderat beschließt einstimmig auf der Grundlage des vorliegenden Entwurfes des Gesellschaftsvertrages der Rechtsanwälte Linser & Linser, Imst, eine Kommunal-Kommandit-Gesellschaft unter der Bezeichnung "Längenfeld Kommunalgebäude KG" zu errichten. Gesellschaftszweck ist die Verwaltung von Immobilienvermögen, insbesondere der 380/1400 Anteile samt damit untrennbar verbundenem Wohnungseigentum an der Einheit g an der Liegenschaft EZ 1869 GB 80102 Längenfeld mit dem Gst. .1808 und dem darauf errichteten Gemeindesaal. Persönlich haftender Gesellschafter ist die Gemeinde Längenfeld mit einer Einlage von € 9.900,00. Kommanditist ist Bürgermeister Mag. Ralf Schonger mit einer Einlage von € 100,00.

Zustimmung der Gemeinde zur Verlegung Fernwärmeleitung auf Gemeindegrund: Der Gemeinderat hat beschlossen, die Zustimmung zur Verlegung der Fernwärmeleitung auf Gemeindegrund Gst. 12401/1 zu erteilen.

Entwurfsauflage von Bebauungsplänen: Der Gemeinderat hat beschlossen, folgende Bebauungspläne vier Wochen hindurch vom 02.04.2012 bis 01.05.2012 zur öffentlichen Einsichtnahme aufzulegen:

„B117 Lehn 6 – Schöpf A.“, B65/E18 Lehnerau 3 – Schöpf J.“, B118/E1 Dorf 4 – Ennemoser U.“, B65/E17 Lehnerau 3 – Neurauder M.“ und „B10/E1 Ortszentrum Bereich Fischbach“.

Bitte wenden!

Grundverkauf: Der Gemeinderat hat beschlossen, Frau Julia Schöpf in Dorferau 354 eine TF aus dem Gst. 11931/1 im Ausmaß von rund 83 m² um den Kaufpreis von € 64,28 pro m², somit insgesamt € 5.335,24, käuflich zu überlassen.

Weiters wurde beschlossen, Frau Andrea Plattner u. Herrn Manfred Höllmüller in Lehner-Au 320 eine TF aus dem Gst. 11931/1 im Ausmaß von rund 59 m² um den Kaufpreis von € 64,28 pro m², somit insgesamt € 3.792,52, käuflich zu überlassen.

Ebenso wurde beschlossen, Herrn Branko Milicevic u. Frau Aida Milicevic in Lehner-Au 321 eine TF aus dem dem Gst. 11931/1 im Ausmaß von rund 78 m² um den Kaufpreis von € 64,28 pro m², somit insgesamt € 5.013,84 käuflich zu überlassen.

Weiters hat der Gemeinderat beschlossen, Herrn Walz Nikolai, wh. in Längenfeld, Huben Nr. 157 das neu gebildete Gst. 12800/12, GB 80102 Längenfeld (Örtlichkeit Siedlungserweiterung Huben II) im Ausmaß von 430 m² um den Kaufpreis von € 79,45 pro m², somit insgesamt € 34.163,50 zum Bau eines Wohnhauses käuflich zu überlassen.

Grunderwerb: Der Gemeinderat hat einstimmig beschlossen, das neuvermessene Gst. 11661/19 mit 375 m² zum Zwecke der Errichtung bzw. Umbau des Feuerwehrhauses Gries von der Agrargemeinschaft Gries ... zu erwerben. Dieser Beschluss wurde vorbehaltlich der Zustimmung der Vollversammlung der Agrargemeinschaft Gries gefaßt.

Weiters wurde einstimmig beschlossen, mit dem Bauvorhaben Feuerwehrhaus Gries in der geplanten Form nach Vorliegen sämtlicher Bewilligungen zu beginnen.

Umwidmungen: Der Gemeinderat hat beschlossen, folgende Widmungsänderungen durch vier Wochen hindurch vom 02.04.2012 bis 01.05.2012 zur öffentlichen Einsichtnahme aufzulegen:

Widmungsänderung im Bereich des neu gebildeten Gst. 11661/19 (Örtlichkeit Gries, Feuerwehrhaus Gries) sowie einer Teilfläche der öffentlichen Straße Gst. 11660 von derzeit gemischtem Wohngebiet in eine „Sonderfläche Feuerwehr“;

Widmungsänderung im Bereich des Gst. 9141/1 (Örtlichkeit Winkle, Firma Gebrüder Scheiber GmbH.) von derzeit Sonderfläche Schotter- und Betonwerk mit Büroräumen, Werkstatt und Garagen in eine „Sonderfläche Schotter- und Betonwerk mit Werkstätten und Garagen sowie einem Betriebsgebäude mit Büroräumen und einem Elektrotechnik- und Elektronikbetrieb mit ergänzendem Fachhandel im 1. Obergeschoß“;

Widmungsänderung im Bereich des Gst. 12350 (Örtlichkeit Unterlängenfeld, alter Fußballplatz) von derzeit Freiland in eine „Sonderfläche Freisportanlagen“.

Errichtung von zwei Beachvolleyballplätzen: Der Gemeinderat hat beschlossen, die beiden geplanten Beachvolleyballplätze auf dem Gst. 12350 (alter Fußballplatz) zu errichten.

Elektro Hauptverteiler im Mehrzweckgebäude: Der Gemeinderat hat beschlossen, den Auftrag Elektro Hauptverteiler im Mehrzweckgebäude an die Firma Falkner & Riml in Längenfeld, Bruggen, um den Anbotspreis von € 10.598,06 zu vergeben.

Weitere Vorgangsweise betreffend Einreichplanung für Musikpavillon:

Der Gemeinderat hat einstimmig beschlossen, den Bauausschuss mit der Beratung der Entwurfspläne für das Bauvorhaben Musikpavillon zu betrauen. Wenn der Bauausschuss die Entwurfspläne für gut befundet, kann der Auftrag für die Ausarbeitung der Einreichpläne laut den Vorgaben des Bauausschusses erteilt werden.

Personalangelegenheiten: Der Gemeinderat hat folgende Anstellungen beschlossen:

Frau Edith Kuprian aus Dorf 175 a wird als Buchhalterin (Karenzvertretung) angestellt.

Frau Sabrina Jordan aus Huben 195 wird als Kinderkrippenleiterin angestellt.

Frau Johanna Praxmarer aus Unterlängenfeld 156 und Frau Romina Praxmarer aus Oberlängenfeld 93 werden als Kindergartenpädagoginnen (Karenzvertretungen) angestellt.

Frau Barbara Brugger aus Unterlängenfeld 15 wird als Raumpflegerin angestellt.

Herr Philipp Müller aus Dorferau 384 wird als Klärwärter (Installateur) angestellt.

Für den Gemeinderat

Der Bürgermeister:

Mag. Ralf Schonger